

viernes 28 de noviembre de 2014

Presentación del mural inaugural del proyecto SelfieL que organiza Diputación



Descargar imagen

La diputada de Cultura, Elena Tobar, y el escritor de graffiti onubense Adrián Pérez, conocido como *Man-o-Matic*, posan ante la obra de presentación del proyecto expositivo 'SelfieL' organizado por la Diputación de Huelva, que se desarrollará durante abril y mayo de 2015 en la Sala Siglo XXI del Museo Provincial.

Este impresionante mural, realizado por el artista usando la técnica de aerosol en una fachada del antiguo mercado del Carmen, que muestra ante los ojos de los viandantes el planteamiento conceptual del proyecto, es la primera de varias acciones artísticas que se desarrollarán con antelación a la exposición en el museo.